Résumé 36-1,59-80 - Jean Fornasiero

Depuis plus d'une quinzaine d'années, la critique nervalienne se réinvente en rejetant une partie importante de la légende qui entourait le poète des *Chimères*. Ce grand travail de restauration se poursuit encore, surtout dans le domaine de la politique. Pour certains, la pensée nervalienne s'inscrit dans le grand courant du socialisme utopique ; pour d'autres les signes sont moins clairs. La nécessité s'impose alors de situer cette pensée avec précision. C'est en cherchant du côté du groupe où Nerval comptait de nombreux amis – l'École Sociétaire des disciples de Charles Fourier – que l'on identifiera la forme du discours politique et socialiste qui marque *Les Illuminés* et *Les Chimères*.